

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data hasil penelitian yang telah dilakukan maka peneliti mengambil kesimpulan terkait dengan “ Upaya Menumbuhkan Kreativitas Anak Usia Dini di RA Al-Husna Desa Sugihrejo Kecamatan Gabus Kabupaten Pati Tahun Ajaran 2019/2020 sebagai berikut:

1. Upaya-upaya untuk menumbuhkan kreativitas anak di RA Al Husna disana menggunakan sentra seni kreativitas, karena didalam pembelajaran sentra kreativitas merupakan tempat anak menuangkan kreativitas dan ide dalam bentuk karya didalam sentra seni kreativitas banyak kegiatan yang digunakan untuk menumbuhkan kreativitas anak. Didalam sentra seni kreativitas ada beberapa kegiatan salah satunya yaitu dengan kegiatan kolase, finger painting, menggambar, mewarnai, meronce, dan masih banyak lagi kegiatan-kegiatan yang dilakukan di sentra seni kreativitas. Selain menggunakan setra seni kreativitas juga anak diajari untuk menghasikan karya nyata, eksperimen, dan produk.
2. Kreativitas di RA Al Husna sudah bagus karena anak dibebaskan untuk memunculkan ide-idenya dengan menunjukkan hasil karya yang dibuat, tuntutan guru untuk kreatif dalam menyiapkan kegiatan di terapkan di RA Al husna guru dibekali untuk mengikuti seminar dan pelatihan-pelatihan khususnya untuk menunjang kreativitas. Pemberian motivasi kepada anak agar dapat percaya diri dalam menghasilkan karya dan terciptanya ide-ide kreatif anak tidak karena paksaan tetapi dengan ketertarikan anak terhadap bahan ajar yang disediakan oleh guru anak dapat menunjukan bakat kreatifnya. Di RA Al Husna guru hanya menyediakan bahan-bahan ajar untuk menunjang kreativitas anak, anak tidak dituntut untuk meniru contoh dari guru tetapi berkreasi sesukanya tetatpi masih dengan sesuai tema yang dijelaskna oleh guru.
3. Faktor pendukung dan penghambat dalam upaya menumbuhkan kreativitas di RA Al Husna Desa Sugihrejo Kecamatan Gabus Kabupaten Pati, faktor pendukungnya adalah Pemberian waktu bebas untuk bermain anak dengan ide dan konsep yang dimiliki. Anak akan kreatif saat anak

bermain bebas anak dapat mengesplor diri dan menumbuhkan ide-ide kreatifnya. Sarana prasarana harus disediakan untuk menunjang menumbuhkan kreativitas anak, sarana bermain terutama yang harus disediakan karena dapat mendorong anak untuk melakukan percobaan dan eskplorasi terhadap sarana bermain itu. Sedangkan faktor penghambatnya adalah dalam upaya menumbuhkan kreativitas disini yaitu diantaranya berpusat pada anak seperti, kurangnya respon anak selama proses pembelajaran pada kegiatan menumbuhkan kreativitas anak. Sehingga anak kurang mengapresiasi hasil karyanya sendiri. Anak belum memiliki rasa ingin tahu yang tinggi, anak kurang percaya diri dalam mengerjakan kegiatan yang berhubungan dengan menumbuhkan kreativitas anak dan orang tua yang belum mendukung aktivitas seni anak.

B. Saran-Saran

Adapun saran dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi guru (Pendidik)
Diharapkan mampu menambah kegiatan yang unik-unik dan penambahan media pembelajaran lagi dalam menumbuhkan kreativitas di RA Al Husna Desa Sugihrejo Kecamatan Gabus Kabupaten Pati.
2. Bagi Siswa (Peserta Didik)
Diharapkan mampu meningkatkan kreativitasnya lagi lebih percaya diri dan lebih fokus dalam menunjukkan ide-ide kreatif, dan lebih bersabar dalam mengerjakan sesuatu khususnya yang berhubungan dengan pembuatan hasil karya, dan lebih berkreasi sendiri tidak terpaku dengan teman atau contoh guru.
3. Bagi orang Tua Siswa
Diharapkan mampu mendukung dan memotivasi anak dalam menunjukkan bakat kreatifnya, dan tidak hanya menuntut untuk anak pandai dalam segala bidang, karena semua anak mempunyai bakat dan minat yang berbeda.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih ada kekurangan dan jauh dari sempurna meskipun penulis sudah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu peneliti mengharapkan saran yang bersikap membangun demi perbaikan dan penyempurnaan skripsi ini.

Akhirnya ucapan terimakasih penulis berikan kepada pihak yang telah membantu penulis sehingga penulisan skripsi dapat terselesaikan dan semoga semua pihak tanpa disebut namanya, mendapatkan balasan yang baik, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya. Amin.

